



viernes 16 de diciembre de 2011

---

# El 14 de Enero se inaugurará el Carril Bici con una Yincana

## La prueba saldrá del Paseo Real rumbo al Centro de Tecnificación

Al final de la prueba se realizarán diferentes sorteos de material deportivo

Con motivo de la inauguración del "Carril Bici" desde el Ayuntamiento se organiza la I edición de la Yincana Deportiva que tendrá lugar el próximo 14 de Enero de 2012, con salida desde el Paseo Real a las once de la mañana y destino el Centro de Tecnificación de Atletismo, en un intento de acercar la práctica deportiva al nuevo "gigante" de la ciudad sirviendo como de nexo de unión la bicicleta.

La prueba está destinada a todas aquellas personas de cualquier edad que deseen participar en la misma prueba existiendo para los que participen una serie de regalos entre los que destacan camisetas alusivas a la jornada que en número de 600 se entregarán a los participantes, procediéndose también a sortear diferentes obsequios como el caso de dos bicicletas, con sus correspondientes cascos, diez balones de fútbol para niños y otros tantos para adultos y de baloncesto, además de diferentes Juegos de Petanca.